



みやかわ

会津美里町立宮川小学校

令和3年度学校だよりNo.28

令和3年11月10日

会津美里町立宮川小学校長 星 潔

修学旅行に行ってきます！

いよいよ明日から仙台・松島方面への修学旅行に6年生が出かけます。6年生の保護者の皆様には延期が続き、大変ご心配をおかけしておりましたが、やっと実現できることを喜んでいきます。新型コロナウイルス感染症も現在は落ち着いており、ほっとしているところですが、感染症対策を万全にし、安全で安心な旅行に努めてまいります。なお6年生不在中は5年生が学校の最高学年として「チーム宮川」を支えます。



＜楽しく思い出に残る修学旅行になるように話し合いを深めてきました＞

頑張った校内マラソン記録会！

11月5日（金）に校内マラソン記録会を行いました。たくさんの保護者の皆様に応援いただきありがとうございました。子ども達は一人一人が自分のベストを尽くして、最後まであきらめずに走り抜くことができました。子ども達の頑張り、素晴らしかったです。これからも自分に負けずにチャレンジする心を忘れずに頑張っていってほしいと思います。



P T A奉仕作業 ありがとうございます！

11月7日（日）にP T A会員の皆様のご協力の下、奉仕作業を実施しました。今年度は新型コロナウイルスの影響で、計画されていた奉仕作業が中止になっていたため、今回が今年度初めての奉仕作業となり、全学年の保護者の皆様にご協力をいただきました。お陰様で冬を迎える準備も整いました。心より保護者の皆様に感謝いたします。中心となって動いてくださった環境委員会の皆様、どうもありがとうございました。



また11月2日には、執行部・学年委員合同役員会を行いました。本部役員と1～5年生の学年委員の皆様方には次年度に向けた準備をしていただきました。遅い時間までの話し合い、本当にありがとうございました。



校長のひとりごと

明日から6年生と共に修学旅行に出かけてきます。小学校生活の思い出といえば多数の子ども達が「修学旅行」と答える小学校生活最大の思い出といっても過言ではない行事。特に今年度も新型コロナウイルス感染症の影響で、2度の延期を余儀なくさせられ、開催そのものも一時は心配な状況もあっただけに、実施できることが本当にうれしいです。6年生保護者の皆様のご理解、ご協力に心より感謝いたします。

さて保護者の皆様は小学生時代、どちらに修学旅行に出かけられたでしょうか。私の小学生の時の修学旅行は新潟でした。只見線で新潟に向かい（校長出身地：金山町）新潟空港に行き、月岡に泊まったことを覚えています。今回の旅行先は仙台・松島。お家の人も小学校時代は仙台・松島に行かれた方が多いのでしょうか。今の子どもたちは、旅行慣れしていて、私が修学旅行に行った時のようなドキドキ感はないかもしれません。行ったことがある場所かもしれません。しかし友だちと一緒に行く旅行はやはり格別だと思います。私だって多少ながらも40年以上前のことを覚えているのですから。子どもたちは何十年たっても、今回の旅行のことを覚えているのでしょうか。小学校時代の大切な思い出として、覚えていてくれたらうれしく思います。そして同級会で集まった時にでも、話題の1つになればいいなと思います。卒業まであと約4か月。そんな素敵な思い出が6年生にあといくつもいくつもできればいいなと思った今日この頃でした。まずは修学旅行。6年生にとって最高の思い出に残る学校行事にしていきたいと思えます。

ホームページもぜひご覧ください。修学旅行の様子もできるだけアップいたします。

